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第１５７回薬学系研究科教授総会議事概要 
 

日 時 平成３０年６月６日（水）１３時２２分～１４時１７分 
場 所 大会議室 
出席者数 ４０名 

 
 

＜報告事項＞ 
１．科所長会議等の報告 

研究科長から、科所長会議等の報告があった。 
２．総長補佐からの報告 
  報告は無し。 
３．その他の報告 

（１）平成３０年度国公立大学薬学部長（科長・学長）会議について 

研究科長から、６月１日（金）に開催された旨及び来年度は本学が当番校になって 
いる旨の報告があった。 

（２）卒業生・出身者アンケートについて 
教務委員長から、アンケート集計結果について説明があった。 

（３）進学者対象アンケートについて 
  教務委員長から、アンケート集計結果について説明があった。 

（４）第９１回五月祭について 

  研究科長から、５月１９日（土）、２０日（日）に開催され、天候にも恵まれ無 

事終了した旨の報告があった。 

（５）その他 

  ・平成３０年度夏季の休業状態実施について 

   事務長から、薬学部事務部では８月１０日（金）、１３日（月）を休業状態に 

予定している旨の報告があった。 

  ・環境安全本部長視察の実施について 

   事務長から、６月１１日（月）１５時から視察を予定している旨の説明、及び各 

教室の安全委員や助教への立会いの依頼があった。 

 
＜協議事項＞ 

１．人事等について 

（１）人事異動 

研究科長から今回は案件がない旨の説明があった。 

 （２）海外出張等 

   研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 

 （３）兼業 
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   研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 

２．「遺伝学教室」講師候補者の選考について 

  研究科長から、選考委員会の報告があった後、選考資料を回覧し、専任講師以上によ

る選挙を行い、講師候補者が選出された。 
３．オープンキャンパス２０１８について 

  広報委員長から、平成３０年度は８月２日（木）に参加する旨、及び例年どおり模擬 

講義、研究室見学、進学相談を企画している旨の説明があった。 

４．寄附金の受入れについて 

  研究科長から説明があった後、担当教員から、「アイングループスカラーシップ」奨学 

金プログラムの募集期間及び採択された場合の支給金額等について説明があった。 

５．共同研究の受入れについて 

  研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 

６．受託研究の受入れについて 

  研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 
７．薬学部研究員の受入れについて 

  研究科長から説明があった後、諮られ承認された。 
８．その他 

・液体窒素のエレベーターでの運搬について 

 安全衛生管理室長から、液体窒素のエレベーターでの運搬の危険性及び無人での運搬 

を検討している旨の説明の後、意見照会があった。 

・緊急時の連絡経路について 

安全衛生管理室長から、緊急時の判断を誰がいつ行うか等について決まっていないた 

め、連絡網等の構築を計画している旨の説明があった。 

・広報委員長から、薬学部のウェブサイトをリニューアルし、セミナー、学術集会など

のイベントを告知する欄に、教員がパスワードにより直接入力することが出来るように

なっている旨の説明があった。 

・異臭発生の教室主宰教授から、異臭の原因についての説明があった。 

・事務長から、資料の電子配信の試行をしばらく継続するので、パソコンを持参いただ

きたい旨の協力依頼があった。 

                                 以  上 

 


